Asaltan y Matan a un Prestamista en Usulután

USULUTAN. El presta-mista José Elias Castellón asaltado en el camino anti-Anaya, de 74 años, fue ulti-guo a Palo Galán, en esta callejón oscuro, cuando le mado antenoche por va-rios desconocidos cuando

Sigue Aumento en los Pasajes de los Buses

En forma inmoderada continúa el aumento a los pasajes en el servicio de buses urbanos, que cubren las diferentes rutas de la

las diferentes rutas de la capital a las colonias de la periferia, según han denunciado los usuarios. Se informó ayer que muchos empresarios de buses, especialmente los que cubren rutas sin ninguna autorización de línea, cobran los pasajes a su an-tojo, como en el caso de los que van a Soyapango, que cobran 30 centavos.

Para señalar uno de es-tos abusos, un usuario dijo que el bus 72544, de Trans-portes Gutiérrez, ayer coportes Gutiérrez, ayer co-braba 30 centavos de pasaje a Soyapango y cual-quier lugar intermedio del boulevard de Ilopango; y para las colonias Reparto San José, Los Santos, Bos-ques del Río y Monte Blanco, cobraban 60 centa-vos. Es más, agregó, el co-brador no daba tiquetes a los pasajeros. Este mismo abuso lo co-

Este mismo abuso lo cometen muchos buseros de las rutas urbanas así como microbuses y camiones livianos particulares, que se han dedicado al transporte de pasajeros sin autorizaasaltado en el camino anti-guo a Palo Galán, en esta ciudad.

Según las autoridades,

ción. Dijeron usuarios que está bien que estos trans-portistas contribuyan al traslado de los trabajadotrasiado de los trabajado-res de las colonias y pue-blos vecinos de San Salvador, hacia el centro de la capital, pero que co-bren pasajes justos, pue-el aceite diesel no ha su-frido aumento exagerado, como ellos argumentan para aumentar los pasa-jes

jes.
También otro aspecto También otro aspecto que señalaron los usuarios, es que las autori-dades de Tránsito de-berían controlar la circulación de estos vehículos que se dedican al transporte de pasajeros, para que lleven la gente que pueda caber dentro de cualquier vehículo, pues los dueños los llenan hasta con pasajeros en las capo-tas o techos, barandales, parrillas y pescantes y cualquier momento se puede originar una tragedia por esa acción temeraria, ya que a veces esos vehículos parece que se van a ir de lado a estrellarse contra el suelo con

todo y los pasajeros.

a las 7 de la noche por un callejón oscuro, cuando le salieron los ladrones y lo atacaron sorpresivamente con arma blanca.

Los maleantes le causa-

ron varias lesiones y una de ellas, le cercenó el brazo izquierdo. El cadá-ver quedó tirado en el callejón y hasta ayer en la mañana los vecinos se dieron cuenta de la muerte de Castellón Anaya.

de Castellón Anaya.
Dijo la compañera de
vida del occiso, señora Jesús Torres Perdomo, que
la victima se digiria a esa
hora para su casa en el
cantón Mejicapa, como a
un kilómetro del lugar
donde fue ultimado. Cuando llegaron las autoridades judiciales a reco-nocer el cadáver, le dijeron a la señora que re-gistrara los bolsillos de su compañero de vida y le en-contraron 500 colones. Se supone que los ladrones le robaron una mayor cantidad de dinero, ya que el occiso había cobrado ese día a las personas a las que les prestaba dinero, tanto en el mercado municipal local como en varias ofici-nas y a los trabajadores de

nas y a los trabajadores de Caminos. Los ladrones posible-mente ya sabían de las ac-tividades de Castellón Anaya y por eso lo estaban esperando en ese callejón oscuro, dijo la señora Torres Perdomo



PLANIFICAN TRABAJO. - La directora del Centro de Parálisis Cerebral, Dra. Daysi de Caballero (de pie), dirigió una reunión de trabajo con el personal técnico de la institución. Se informó que continuamente se planifican las labores que se desarrollan en ese centro.



Siguen Cobrando Pasajes Altos

Se informa que buses "piratas" están cobrando pasajes altos en algunas colonias de Soyapango, a pesar de la prohibición de Economía que el valor debe ser de quince centa-

Segúr las quejas, estos buseros cobran de 30 a 60 centavos por pasajero.

Asean Playas En Acajutia

Con motivo de la próxima temporada de Se-mana Santa, y en acatamiento a un decreto legislativo, se procede ac-tualmente al aseo de las playas maritimas de Aca-

feriado en esta ciudad, dicen, ha tomado tonalidades de entusiasmo las autoridades han extendido muchos permisos para la instalación de champas y establecimien-tos comerciales de alimen-

tos y bebidas. Sólo es de esperarse que los comerciantes expen-dan alimentos preparados en forma higiénica y no co-bren precios exorbitantes a los veraneantes

Preparan Festival de Afiches

El XV Festival Interna-cional de Cine y el VII Con--Favor pase a la página 15.

Destrucción Elimina el **Control Registro Civil**

Sectores ciudadanos ven con preocupación la descon preocupación la des-trucción de las Alcaldías Municipales, por cuanto hace desaparecer los li-bros del Registro Civil, en que se lleva el control de la ciudadojo. Tol los cursos ciudadania. Tal lo expresan personas entendidas en la materia.
Como se ha observado

últimamente, los terroris-tas han incenciado los locales de las alcaldías de Apopa y otros lugares, con lo que se ha perdido el re-gistro de ciudadanos que alli se ha llevado por años.

Tal situación -exponen los entendidos— obstaculi-zará la actividad electoral que ha sido anunciada por autoridades del Consejo

autoridades del Consejo Central de Elecciones. Por otra parte, conti-núan diciendo, la acción de destruir las alcaldías y su respectivo Registro Civil, dello vor cuales deja ver que los terroris-tas, tratan de esa manera de impedir el normal de-senvolvimiento del pro-ceso electoral, temiendo que al llevare a cabo elecciones, el pueblo los re-

No Reducen Prestaciones de Empleados Públicos

"Los empleados públi-cos deben estar tranquilos de que nunca se ha pen-sado reducir sus prestasado reducir sus presta-ciones o suprimir algunas plazas", dijo el Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro de Hacienda, en conversación con reporteros, el viernes, en su despacho oficial. El funcionario afirmó,

sin embargo, que aun cuando existe tal seguri-dad, es necesario hacer conciencia de que debe li-mitarse la explosión burocrática que sólo redunda en carga para el erario y en perjuicio para los administrados'

Refiriéndose al seguro de vida de los empleados públicos, el Dr. Tenorio públicos, el Dr. Tenorio dijo que continúa en las mismas circunstancias y

que no debe existir duda al

respecto. "Sólo el Gobierno Central paga más de seis mi-llones de colones anuales por seguros de vida, ex-cluyendo a los ministerios de Defensa y Educación y a los entes descentralizados", añadió el funciona-

SOBRE IMPUESTOS DE REFORMA AGRARIA

El ministro Tenorio afirmó que "no se les ha cobrado ni se les va a co-brar impuesto sobre la renta de 1980 a personas que han sido afectadas con el proceso de la Reforma Agraria, ya que no perciben ingresos gravables

-Favor pase a la página 18.

CASI CREMATORIO. — Un gran basurero que está localizado al costado poniente del edificio del Mercado Central, frente al Cementerio General,

se ha convertido prácticamente en un crematorio capitalino. La hedentina es insoportable. Además, el promontorio da un feo aspecto al lugar.

problemas que ha tenido que afrontar el actual go-bierno, ha sido el desem-pleo a nivel nacional.

Para contribuir a aliviarlo, el gobierno viene realizando esfuerzos en la creción de programas que demanden el uso de mano de obra

Con tal propósito, según nos dicen los que impulsan esos programas, desde los primeros meses del año se viene implementando el "Programa de Generación de Empleo del Sector Pú-blico". Este programa tiene como objetivo funda-

mental, crear fuentes de trabajo en las que se uti-lice gran cantidad de mano de obra, mediante la ejecución de obras de in-fraestructura básica, de beneficio a las comunida-des donde éstas se reali-

Las metas iniciales del programa eran crear ocupación para seis mil traba-jadores, tanto en las zonas urbanas como rurales y ya se han superado las metas se nai superado las inecas iniciales. A la fecha están trabajando 14,808 perso-nas, que bien podria de-cirse representan otras tantas familias, por lo que

población beneficiada directamente con el proyecto pasa de los 74,000. Y si a esto le sumamos el

Objetivos del Programa d

trabajo indirecto que esta actividad acarrea, la po-blación beneficiada llega a las 100,000 personas, según dice el informe.

dice el informe.

La ejecución de las obras del programa, atendiendo a su naturaleza, están a cargo de los siguientes organismos: Direccción General de Caminos, 168 obras; Dirección General de Urbanismo y Arquitectura, 82 obras; Administración Na-

cional de Acueductos y Alcantarillados, 34 obras; Dirección General de Recursos Naturales Renova-bles, 16 obras; y, se tiene programado alrededor de 15 obras de la Dirección

General de Ganadería.

Ahora, cinco meses después de haberse iniciado el programa, la inyección en efectivo que ésta genera cada bisemana es del or-den de dos millones de colones, los cuales, al entrar en circulación, vitalizan significativamente la economía nacional, benefi-ciando además a los directamente involucrados y a los que participan en todas las operaciones comerciales derivadas de ese pago.

e Empleos

Hasta la fecha se ha invertido la cantidad de 15,000,000.00 de colones en concepto de salarios paga-dos a los trabajadores de las distintas obras que es-tán en ejecución, lo que significa que a 14,808 familias se les está dando capacidad de compra para ayudar a resolver sus pro-blemas económicos, cumpliéndose así uno de los objetivos del programa, e incidiendo indirectamente

en el incremento y creación de nuevas oportunidades de empleo, al ge-nerar actividades tales como: suministro de mate-riales de construcción (arena, grava, piedra, ce-mento, madera, ladrillo de mento, madera, ladrillo de obra, adoquines); transportes de los mismos y de otros, reparación de equipos y herramientas, etc., los cuales pueden cuantificarse en cerca de 19,500 días/hombre, que significan una inversión de más de doscientos mil colones